



大切なお客様へ、トッケンの『いま』をお便りします。

NO.38

2016.12.15

発行：株式会社トッケン
「トッケンだより」編集部

トッケンだより



トラック到着！



いよいよ搬入開始！

黒船が来た!!



このパイプも曲げたいなあ～♪



無事に納まりましたあ～♪

さあ！動かしてみよう！

去る11月15日、弊社に黒船並みの超ド級の最新機がやってきました。その機械とは、ベンダーと言うパイプを曲げる機械なんです。ご存知の様に弊社の製品は殆どがパイプの加工品です、中でも曲げ加工された製品が殆どと言っても良いほど、必ず何処かに曲げ加工がされています、この黒船さん、デカイ図体だけではありません。曲げるスピード、角度の精度、歪みの補正、何れをとっても今迄の比ではありません、恥ずかしながら申し上げれば、この黒船君と比べれば今迄の作業は石斧とマンパワーの成果でした。これからは、操作の習熟度を上げて多品種、納期の短縮に貢献してまいります。今は19～25mm迄の寸法限定ですが、将来は31.8mm位迄の寸法を揃えたいと思います。ご期待下さい。生産部 鉄鋼課長 小林 靖

大切なお客様へ、トッケンの『いま』をお便りします。

何だかわかる？



作業中一斉に退去！



点検中の出会い！



久々の感触…



突然の訪問

点検班では自治体や民間を問わず、いろんな場所へ点検作業に伺っていますが都市部でのご依頼が多いのです。しかしたまに郊外の案件がありますと思わぬ出会いがあります。普段点検作業では出会うことがない昆虫等に出会うと小さな感動があります。（作業中カエルが一斉に逃げ出すシーンとか）

皆さんの地域では当たり前の様なことが私たちにとって実はほほえましい風景に感じことがあります。そう言えば、以前野生のシカに遭遇し作業員全員が呆気にとられた事もありました。

（そこはクマも出没したと聞いて必要以上の神経を使った思い出が…）

ともあれ公園内にてこのような出会いがある事は羨ましい限りです。

これからも子供たちのためにこの様な風景が続いていく事を願うばかりです。【安全管理部 小田部】

釣りキチ直人

トッケンの創業以来お付合いいただいている生地の裁断屋さん。

仕事の話をするため小さな事務所へお邪魔して社長さんと話していると、ひょんなことから自分の趣味でもある釣りの話題に…。社長が笑顔で指差した事務所の天井には年季のはいった釣り道具たちが！そこからお仕事の話はひとまず置いて、

二人でワイワイ釣り談義。「お互い相当な釣りバカですね～！」おかげさまでお仕事の話も終始楽しくできました。あー釣り行きたくなってきた、仕事がんばろう！

実は…故郷の群馬県に秘密の穴場があるんですよ～♪【生産管理部 釣りキチ直人】

